
 

リニア中央新幹線の東京・名古屋間の着工認可について 

 

 

着工認可によって、リニア中央新幹線の計画が本格的に動き出す

ことを京商として歓迎したい。 

一方で、名古屋以西の開業が 18 年も遅れることは関西圏の衰退に

つながりかねず、引き続き大阪までの全線同時開業と国際観光都

市・京都の更なる発展のためにも京都駅ルートの実現を求めていき

たい。 
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